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Debido al Aislamiento Social Preventivo Obligatorio dispuesto en nuestro País a raíz del COVID 19, se reúnen 
de modo remoto, según el Protocolo detallado en el ANEXO I de la Resolución HCD 2/20, el día cuatro de 
noviembre de dos mil veinte a la hora dieciocho con cuarenta y siete minutos, los/as consejeros/as: Prados, 
Culasso, Peralta, Gimenez, Verón, Soria, Scocco, Fuzs, Giurdanella (hasta la hora 20.45), Guerra Martinez 
(desde la hora 20.45), Toledo García, Cortés, Goren, Mendez, Sanchez, Sampietro, Sírtori y Michel. Se inicia 
la Sesión Ordinaria, con la presidencia del señor vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como 
secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente Orden del 
día:  
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
NO SE FIRMAN ACTAS 
 
2. INFORME DE DECANATO: 
 
NO SE PRESENTAN INFORMES 
 
3. DESPACHO DE COMISIONES 
 
3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
AUTORIZACIÓN 

1. 2020-00168832 – ARQ. PATRICIA BUGUÑÁ. SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA DICTADO DE 
ASIGNATURA DE POSGRADO.  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: AUTORIZAR LA CONTRATACIÓN DE LA ARQ. PATRICIA BUGUÑÁ, PARA DESEMPEÑARSE 
COMO DOCENTE INVITADA EN LA MAESTRÍA EN GESTIÓN AMBIENTAL DEL DESARROLLO URBANO 
EN LA ESCUELA DE POSGRADO DE LA FACULTAD, MIENTRAS DURE SU CARGO DE DEDICACIÓN 
EXCLUSIVA. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, CORTÉS, PERALTA, CULASSO. 
APROBADO 
 
PASE 

2. 2020-00168855 (CUDAP 64672/2019) - ARQ GUERRA MARTINEZ, VALERIA. SOLICITA PASE 
DEFINITIVO CON ACTUAL CARGO DESDE LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II A, HACIA 
MORFOLOGÍA I A. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DISPONER EL PASE DEFINITIVO DE LA ARQ. VALERIA SOLEDAD GUERRA MARTÍNEZ CON 
SU ACTUAL CARGO DE PROF. ASISTENTE CON DEDIC. SEMIEXCL., POR CONCURSO, DE LA CÁTEDRA 
DE MORFOLOGÍA II A DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, PARA DESEMPEÑARSE EN LA CÁTEDRA 
DE MORFOLOGÍA I A DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA.  
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, CORTÉS, PERALTA, CULASSO. 
APROBADO 

 
3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA  
 
ACADÉMICAS 

3. 2020-00175880 - MGTR. FONTANA, MARTÍN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”, AL WORKSHOP “MOVILIDAD URBANA”.  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO AL WORKSHOP DE “MOVILIDAD URBANA”, 
DESARROLLADO ENTRE EL 23 DE SETIEMBRE Y EL 21 DE OCTUBRE DE 2020. 
OTORGAR 40 HORAS CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA “EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, CORTÉS, PERALTA, CULASSO. 
APROBADO 
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4. 2020-00198824 - ARQ. MARÍA VIRGINIA PIÑERO. SOLICITA AVAL Y DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL CICLO DE ENCUENTROS "PAISAJEURBE EN DIÁLOGO".  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: OTORGAR AVAL ACADÉMICO Y DECLARACIÓN DE INTERÉS INSTITUCIONAL AL CICLO DE 
ENCUENTROS "PAISAJEURBE EN DIÁLOGO", DESARROLLADO DESDE EL 12 AL 31 DE OCTUBRE DE 
2020. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, CORTÉS, PERALTA, CULASSO. 
APROBADO 

 
4. ASUNTOS ENTRADOS  
 
ACADÉMICAS 

1. 2020-00211150 - ARQ. GIMENEZ, GABRIELA CONSEJERA PROF. ADJUNTOS. ELEVA 
PROYECTO DE COMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA DE CURSADO ALTERNATIVO 
"ACREDITACIÓN POR ETAPAS DE INSTANCIAS EVALUATIVAS EN EL CURSADO DE LAS 
CARRERAS DE ARQ. Y D.I." 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 2020-00226732 - PROF. AGUIRRE, JOSÉ MARÍA. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL WORKSHOP "HISTORIA DE LA COMUNICACIÓN VISUAL" Y OTORGAMIENTO 
EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

3. 2020-00229475- ARQ. INARDI, MARIANA SECR. INSTITUCIONAL SEMA ARS CBA. SOLICITA SE 
DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA JORNADA DEL 27 DE NOVIEMBRE SOBRE FORMA Y 
RITMO.  

 PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL RECTORADO 
 
● RES. 1085/20.  
● RES. 1089/20.  
● RES. 1093/20.  
● RES. 1094/20.  
● RES. 1105/20.  
● RES. 1115/20.  
● RES. 1122/20.  
● RES. 1128/20.  
● RES. 1136/20.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2.  DEL DECANATO 
 
● RESOLUCIONES DESDE EL Nº 938 HASTA EL Nº 1003 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2020 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 947, 952, 953, 957, 963, 969, 972, 

975, 981, 987, 988, 990, 991, 992, 995, 1001      
 
APROBADAS 
 
 
 
7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 
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● 2020-00174955 - ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN COMISIÓN AD-HOC PARA 

SELECCION DE NUEVAS AUTORIDADES EDIEST. 
La consejera Prados solicita el ingreso y tratamiento sobra tablas del Expediente de referencia, debido a que 
por la urgencia dada por las fechas establecidas por CONEAU para la acreditación de las Carreras de 
Posgrado, el Expediente no alcanzó a ingresar y a tratarse en Comisión. Continúa explicando que se presentó 
sólo una propuesta de postulación para Director/a y Co-director/a de la Especialidad, y que la Comisión ad-hoc 
designada emitió el Acta de evaluación de dicha propuesta, por lo que corresponde resolver sobre la 
designación de las autoridades. 
La Consejera propone pasar a comisión para discutir ese Tema, y además el Tema de los exámenes de 
diciembre de 2020 (que figura en el Punto siguiente)  
El Secretario pregunta si hay acuerdo de los/as Consejeros/as para el ingreso y tratamiento sobre tablas, y si 
se ha elaborado un Despacho. 
La consejera Prados responde que no hay Despacho, pero que se elaboraría si se pasa a funcionar en 
comisión. 
El Vicedecano propone tratar primero el Expediente de Posgrado, que según tiene entendido ya ha sido 
estudiado. 
La consejera Prados indica que desconoce si todos/as los/las Consejeros/as pudieron verlo, porque ingresó 
en el día de la fecha, y solicita a la Secretaria de Actas compartir en pantalla el documento. 
La consejera Goren opina que pueden estar todos/as de acuerdo, pero que en otra oportunidad se procedió a 
la votación para la aprobación del ingreso y tratamiento sobre tablas de un Tema. 
El Secretario indica que si hay unanimidad no es necesaria la votación nominal, por lo que pregunta si hay 
acuerdo de los/as Consejeros/as para el ingreso y tratamiento sobre tablas. 
El Vicedecano señala que corresponde pasar a comisión para tratar los dos Temas propuestos. 
El Consejo pasa a tratamiento en comisión 
El Consejo vuelve a sesionar 
El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión. 
ACONSEJA: SEGÚN LO SOLICITADO POR EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSGRADO, DESIGNAR 
AL DR. ING. JULIO ALFREDO CAPDEVILA COMO DIRECTOR DE LA CARRERA DE ESPECIALIZACIÓN EN 
DISEÑO ESTRUCTURAL DE OBRAS DE ARQUITECTURA (EDIEST), Y A LA ESP. ING. CIVIL MARÍA 
GABRIELA CULASSO COMO CO-DIRECTORA.  
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, GIMÉNEZ, FUZS. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DE LA CONSEJERA CULASSO 
 
● 2020-00211100 - SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA PROPUESTA DE IMPLEMENTACIÓN MESAS DE 

EXÁMENES REGULARES DE DICIEMBRE. 
La consejera Prados solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente de referencia, y propone pasar a 
comisión para discutir también ese Tema, además del Expediente 2020-00174955 (que figura en el Punto 
anterior). 
El Consejo pasa a tratamiento del Tema en comisión 
El Consejo vuelve a sesionar 
AL NO HABER CONCLUIDO EL TRATAMIENTO DEL TEMA, SE RESUELVE CONVOCAR A SESIÓN 
EXTRAORDINARIA PARA EL DÍA SEIS DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTE EN HORARIO A DEFINIR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
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Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día cuatro de noviembre de dos mil veinte a la hora 
veinte con cincuenta minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día dieciocho de noviembre de dos 
mil veinte a la hora dieciocho, la cual se realizará en modo remoto, y se convoca a Sesión Extraordinaria para 
el día seis de noviembre de dos mil veinte en horario a definir. 
 

 
 


